



Presidenta de México descarta reanudación de relaciones con Ecuador

Description

(Ciudad de México) La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró hoy que México no reanudará las relaciones con Ecuador mientras Daniel Noboa sea mandatario de ese país y calificó de dudoso su triunfo en los recientes comicios.

“Nosotros, para empezar, no tenemos relaciones con Ecuador, ni vamos a seguir teniendo relaciones con Ecuador mientras Noboa ejerza el cargo de presidente, porque él fue el responsable de la invasión a la embajada de México, a nuestra soberanía”, subrayó la jefa del Ejecutivo.

México rompió vínculos con Quito en abril del año pasado, luego de que fuerzas de seguridad del país andino irrumpieran en su embajada para detener al exvicepresidente Jorge Glas, considerado un perseguido político y a quien esta nación norteamericana le otorgó asilo.

“No se van a reanudar las relaciones y además pues fue muy dudoso su triunfo (el de Noboa), en particular reconocido por la propia OEA, ya ni siquiera es otro organismo internacional, y la otra candidata pues está diciendo que hubo un fraude”, refirió la dignataria este miércoles.

Sheinbaum leyó consideraciones de la Organización de Estados Americanos (OEA) en las cuales el ente señala que el hecho de que el presidente no hubiera solicitado la licencia en estos comicios impactó en la equidad de la campaña electoral y debilitó la institucionalidad del Estado.

“Ayer Colombia, (el mandatario Gustavo) Petro, dijo que no podía reconocer a Noboa como presidente de Ecuador y nosotros pues de por sí ya tenemos suspendidas las relaciones”, agregó durante su habitual encuentro con periodistas.

Según los datos del Consejo Nacional Electoral de la nación suramericana, el presidente de Ecuador se impuso en la segunda vuelta de la cita ante las urnas con más de 10 puntos de ventaja sobre Luisa González, de la Revolución Ciudadana.

Con el 99,29 por ciento de actas escrutadas válidas, Noboa cuenta con el 55,6 por ciento de los votos, frente al 44,4 por ciento alcanzado por su rival, quien consideró los resultados como un “fraude grotesco” debido a las irregularidades detectadas y anunció que pedirá un recuento.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025